



CONGRESO MUNDIAL DE FAMILIAS

En 2045 habrá más mayores de 60 que niños

C. F.
MADRID

Dentro de 33 años, el número de personas mayores de 60 años superará al de la población infantil en el planeta, según un estudio elaborado por la Federación Española de Empresas de Tecnología Sanitaria (Fenin) y la Fundación Observatorio de Prospectiva Tecnológica Industrial. Es más, el ritmo de crecimiento de la población envejecida es de un 2,6 por ciento anual, ritmo que se espera que se acelere incluso hasta el año 2050. «Este es uno de los mayores retos al que se enfrenta la Humanidad, pese a lo cual organizaciones multinacionales y empresas especializadas se empeñan en promover la doctrina del malthusianismo y, con ella, de manera muy especial, el aborto», indican desde HazteOir.org.

De este modo, y bajo el título «El invierno demográfico (Cómo hemos llegado donde estamos)», se inaugurará el Congreso Mundial de Familias que comienza el próximo viernes 25 de mayo.

Envejecimiento activo

Conscientes también de esta cuestión, la Fundación General de la Universidad de Salamanca ha puesto en marcha el «Centro Virtual sobre Envejecimiento» para España y Portugal, diseñado para potenciar un envejecimiento activo de la población e investigar la aparición de distintas demencias. De momento ya cuentan con una herramienta virtual activa a través de la dirección www.cvirtual.org, con la que se persigue dar unas pautas y claves para aumentar la calidad de vida en las personas de avanzada edad. Se trata de un proyecto piloto auspiciado por la citada universidad con la colaboración del Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con enfermedad de Alzheimer y otras Demencias de Imsero, y que cuenta con el apoyo de la Fundación Reina Sofía.



ABC
La población envejece anualmente un 2,6%